

Assemblée Générale Ordinaire du GERMC

Samedi 02 février 2019
132 rue Lafayette, Paris
Début de séance 14 h 00

Membres présents (9 membres)

Jean-Paul BAUT, Jean-Marie CANEVET, Patrick DUDON, Bertrand GENAUD, Daniel LEDON, Pierre LOZOUET, Fabrice MOREAU, Jean-Michel PACAUD, Bernard PATTEDOIE, Xavier VRINAT,

Membres excusés :

Michel BRAULT, Stéphane HYVERNAUD, Christian ROMANEK, Jean-Luc MARCOMINI, Taddeusz WOZNIAK, Alain CLUZAUD, Didier AUCOIN

1) Point du Président

Nous avons été accueillis à 14 h 00 par notre Président J-M Pacaud et J-M Canevet, que nous remercions, ainsi que son épouse, pour la mise à disposition, une fois encore cette année, des bureaux du Cabinet Sénanque.

2) Point financier, actions sur les cotisations échues, évolution de la liste des membres.

Nous disposons de **7 667,93** Euros en banque à ce jour.

Opérations non comptabilisées :

-	Facture de l'éditeur reçue et en cours de paiement	1 775 Euros pour le volume n° 20
-	Frais de virement	3,40 Euros
-	Chèques à encaisser	70 Euros
-	Plusieurs virements reçus courant janvier 2019.	

Après ces opérations, il nous restera en caisse, à minima : **5 959,53 Euros**

Cotisations non entrées :

Notre association compte 54 membres actifs, soit 3 de moins que l'année dernière.

Sans nouvelle de Mr Richard TREMBLIER et en l'absence de cotisation depuis fin 2016, nous procédons à la radiation de cet adhérent

Douze membres ne sont pas à jour de leur cotisation 2018 et n'ont pas confirmé leur volonté de la régler. Une relance sera faite par le secrétaire après que le trésorier aura fait le point sur les règlements reçus en séance et par virement.

⇒ **Ces retards 2017/18 représentent environ 500 Euros.**

Malgré des négociations ardues avec les banques, notre trésorier n'a pu obtenir la gratuité de l'utilisation du portail internet afin de suivre au jour le jour le compte courant. Cette idée est en conséquence abandonnée.

⇒ **Une année de cotisation pleine (54 membres x 35) représente 1 890 Euros.**

Le montant des cotisations annuelles couvre donc toujours à peu près les frais divers et le coût d'une publication. Il n'apparaît donc pas nécessaire de revoir le montant de la cotisation.

Nous devrions encaisser en 2019 1890 + 500 soit environ 2400 euros.

En conclusion, l'association est à même d'assumer le financement de deux volumes cette année, compte tenu de nos réserves.

3) Point sur le numéro 20

Le numéro 20, dû au titre de l'exercice 2018, consacré à un article de P. Lozouet sur les Volutidoidea de l'Oligocène supérieur du bassin Aquitain, connaît des retards d'impression liés à une finalisation plus longue que prévue. Il devrait être distribué aux membres de l'association à jour de leurs cotisations jusqu'à 2018 courant février.

4) Point sur les numéros à venir

Le numéro 21 comportera un article de JF. Lesport et al. sur les bivalves du stratotype de l'Aquitainien, Lariey (Bassin Aquitain) (3^{ème} partie) et un article de remarques taxonomiques et nomenclaturales de JM. Pacaud. Il devrait être édité et distribué aux membres mi-2019.

Le numéro 22 est en préparation. Il s'agira d'une monographie (dans l'esprit de celle consacrée au Thanétien de Cauroy il y a quelques années) consacrée au Stampien de la carrière Mississipi, dans l'Essonne. Elle comportera une vingtaine de planches de vertébrés (principalement requins) et de nombreuses figures en couleur des structures sédimentaires. Compte tenu des retards subis par le numéro 20, nous annonçons prudemment sa publication pour début 2020. Il sera financé en grande partie par la RNGE (Réserve Naturelle des Sites Géologiques de l'Essonne), ce qui nous laisse la possibilité de publier un numéro 23 en 2020. Un appel à publications est lancé !

5) Organisation d'une autre réunion en 2019, assortie d'une visite de site paléontologique

Une réunion assortie d'une visite du site de Cuise-la-Motte ou du site du Guépelle pourra être organisée dans le courant de l'année.

6) Information sur le renouvellement des candidatures au Conseil d'Administration qui interviendra lors de l'AGE de fin 2019

En fin d'année 2019, nous devons procéder à l'élection du nouveau Conseil d'Administration, l'actuel étant élu depuis novembre 2016. Il se compose de : JM Pacaud, Président ; J M Canevet, Vice-président ; X Vrinat, Secrétaire, JL Marcomini, Trésorier ; P Dudon ; D Ledon ; P Lozouet ; B Genauld et F Moreau.

Pour mémoire, le Conseil d'Administration élira le Bureau.

Si vous désirez intégrer le CA (ou le quitter), nous vous remercions de présenter votre candidature au Conseil un mois avant l'AGE (Mail à adresser au Président).

7) Point sur les sauvegardes de sites fossilifères d'Ile de France et leur prochaine ouverture au public

Point reporté à la prochaine réunion, en l'absence de notre trésorier.

8) Questions et sujets divers

Les fiches systématiques sur les gastéropodes du bassin de Paris, nommées fiches « Van Hyfte » en mémoire de notre regretté camarade, doivent faire l'objet d'une mise en valeur. F. Moreau et X. Vrinat se proposent d'aider le trésorier dans cette tâche, et, d'une façon générale, pour la maintenance et l'amélioration du site web.

La mise en ligne des numéros anciens sous forme de fichiers PDF après le n° 4. N'a pas été faite. X. Vrinat renouvelle sa proposition de les scanner, sous réserve que des exemplaires lui soient confiés.

Puis les membres ont librement échangé sur les sujets les intéressant autour d'une excellente galette des rois et d'un verre de cidre désaltérant, collation organisée par notre Vice-Président JM Canevet, que nous remercions à nouveau.

La réunion s'est terminée à 17 H 30.